

11.06.2019 13:57

Neue Lotsen an Bord



Mit dem Leiterwechsel ist ein neuer Anfang innerhalb des kontinuierlichen Flusses der Zeit und der Arbeit von AVC verbunden.

Am Pfingstsonntag sind neue »Lotsen« an Bord des AVC- Schiffes gegangen. In einer bewegenden Feier, durch die Altpräses Roman Siewert mit feinsinnigem Humor und geistlicher Tiefe geleitet hat, wurde Pawel Sturz mit großer Dankbarkeit für seinen engagierten Dienst in den vergangenen 15 Jahren verabschiedet, der neue Leiter und sein Stellvertreter für die vor ihnen liegenden Herausforderungen gesegnet.

Vier Jahre hatte Pawel Sturz AVC als Geschäftsführer und fast elf Jahre als Leiter vorgestanden. Ein besonderer Fokus seines Dienstes lag dabei auf Europa, das geistlich weit schlimmer dasteht als die anderen Kontinente. Pawel hat die AVC-Evangelisationsbewegung »Europa braucht Jesus« ins Leben gerufen und sie war immer ein großes Herzensanliegen von ihm.

Eduard Schmidt (39) war drei Jahre stellvertretender Leiter von AVC und tritt nun die Nachfolge von Pawel Sturz an. Keine leichte Aufgabe in einer sich immer schneller verändernden Zeit, in der sich die Leute immer weiter von Gott entfernen. Ihm zur Seite steht Dr. Friedhelm Ernst (63), der als stellvertretender Leiter Verantwortung übernehmen wird.

AVC steht verfolgten Christen bei, macht Jesus Christus bekannt und hilft Notleidenden.



Zurück